



La Federación de Atletismo de Madrid ayuda a los atletas madrileños a continuar su formación deportiva y académica en EEUU

Gracias a un convenio de colaboración firmado con AGM Sports, los jóvenes atletas federados del programa de tecnificación de la Federación de Atletismo de Madrid (PROTAMA) que lo deseen podrán estudiar y mejorar su rendimiento deportivo en universidades americanas.

Madrid-Zaragoza, 21 de junio de 2013.- La Federación de Atletismo de Madrid y la empresa AGM Sports (www.agmsports.com) han anunciado la firma de un acuerdo de colaboración con el objetivo de ofrecer una oportunidad de desarrollo profesional y formación de primer nivel para los jóvenes atletas de medio y alto nivel de la Comunidad de Madrid pertenecientes al programa de tecnificación 8PROTAMA). De esta manera, los atletas madrileños que cumplan con los requisitos académicos y deportivos exigidos por las universidades americanas podrán continuar con su formación académica y deportiva en Estados Unidos, recibiendo miles de dólares en becas gracias al atletismo.

Más de 100 deportistas madrileños han escogido el camino americano en estos últimos tres años, movidos por la posibilidad de compatibilizar el deporte de alto nivel con los estudios universitarios, así como por el beneficio de perfeccionar el inglés y adquirir una experiencia internacional de múltiples años. La empresa española, que ayuda a los estudiantes y deportistas de todo el mundo a obtener una educación de calidad en Estados Unidos, ha conseguido ya más de 20 millones de euros en becas para los más de 600 estudiantes que ha matriculado en las más de 1.500 universidades y *high schools* con las que tiene acuerdos en EE.UU.

"La oportunidad que brinda el sistema americano es realmente atractiva, con beneficios sobre todo a largo plazo", afirma Gonzalo "Talito" Corrales, director general de AGM Sports. "En Estados Unidos nuestros deportistas estudian, entrenan, compiten y consiguen becas que les financian sus estudios universitarios. Vuelven a España con una educación universitaria, con una experiencia internacional increíble, y con un inglés perfecto, tanto hablado como escrito, que les pone en una situación idónea a la hora de entrar en el mercado laboral".

Desde la Federación de Atletismo de Madrid, su presidente, D. Isidro Arranz Juanilla, destaca que "una educación universitaria en Estados Unidos es una gran oportunidad para conseguir el desarrollo integral de la persona y una puerta abierta más allá del atletismo, formando al deportista para su futuro y utilizando este deporte como un vehículo que abre oportunidades".

"Mi estancia en Oregón estudiando Ingeniería en la Universidad de Portland con una beca de atletismo me ha ayudado mucho, no sólo a la hora de crecer deportivamente, sino que me está preparando de una inmejorable manera para mi salto al mundo profesional", afirma la atleta del CAP de Alcobendas Lorea Ibarzábal, que acaba de regresar de EEUU a pasar el verano, y volverá a la universidad en agosto para continuar sus estudios. "Es, sin duda, una opción que he recomendado a todos mis amigos, ya que las oportunidades que te ofrecen las universidades americanas a la hora de combinar estudios con práctica deportiva no existen aquí".





La Federación de Atletismo de Madrid y AGM Sports llevarán a cabo una serie de acciones en los próximos meses para promover las diferentes opciones que existen en Estados Unidos para los atletas madrileños de 15 a 19 años. En la actualidad, hay cientos de jóvenes madrileños federados que podrán beneficiarse de las becas de estudio y deporte en las universidades americanas.

Acerca de AGM Sports

AGM (Athletes Global Management) Sports se fundó en Miami (Florida) en el año 2004, con el objetivo de ayudar a estudiantes y deportistas de todo el mundo a obtener una educación de calidad en Estados Unidos, en la mayoría de casos gracias al deporte. La razón de ser de la compañía es la formación y el desarrollo de los jóvenes estudiantes y deportistas para poner a su alcance las ventajas del sistema educativo americano y facilitar su ingreso a institutos y universidades de Estados Unidos. AGM Sports asesora de forma personalizada en la elección idónea del centro educativo en función de las preferencias académicas, financieras, sociales, geográficas o deportivas; funciona como intermediario con los responsables de departamentos de admisión de las universidades, así como con entrenadores de los equipos del centro educativo; y busca ayudas económicas, a través de becas deportivas, becas académicas, y ayuda financiera. Además, asesora en la preparación y realización de exámenes de acceso; supervisa el proceso de admisión en los centros educativos; orienta en la traducción de forma oficial los expedientes académicos y otros documentos; guía en la tramitación de visados y documentación legal requerida y da soporte para la convalidación de estudios en España. Para más información, http://www.agmsports.com.